
 

 

 

 
   

夏休み明け直後は県内にまん延防止等重点措置が適用されていて、こまさと

祭の延期や、グループ活動・話し合い活動の制限など、学校生活に大きな影響

が出ました。その後、急速に感染が収まり、ほとんどの行事を工夫しながらや

り遂げることができ、ほっとしています。授業では 1 人 1 台端末を活用して

意見の交流をする活動を多く持つことで、話し合い活動が十分できない環境に

対応してきましたが、一斉指導の時間が多くなっていることも事実です。来年

こそ、学校が本来の姿を取り戻し、生徒達が対話や協働的な活動を当たり前に

できるようになってほしいものです。 

 82 日間の 2 学期が終わり、明日から 19 日間の冬休みに入ります。外出の機会も増えると思います

ので、引き続き感染防止に気をつけてください。新しい年がやってきます。未来に向かって夢を描き、大

きな目標の持てる正月にしてください。 

 来年の干支は寅。寅には「伸びる、成長する」という意味があるそうです。2022 年が飛躍の 1 年で

ありますようお祈りします。良い年をお迎えください。 
 

第２回生徒総会                                
 「創造 更なる高みへ」をテーマとして、本部役員を中心に、様々な活動に取り組んできた生徒会活動

ですが、第２回生徒総会が、１２月 6 日に開かれました。 

 今年は、激励集会やこまさと祭の取り組みは言うまでもなく、日常的な活動においても創造的な活動が

いくつも実施されたと思います。意見箱や創造ボードを使っての生徒会活動に対する意見の交流。何日も

連続で続けることも可能となったノーチャイムデー。合同朝の会でのハクトーーーーク。相手の気持ちを

考えるきっかけになったふわふわデーの取り組み。数え上げればきりがありませんが、それらのすべての

活動は、まさに、白州学校に新しい伝統の第一歩

を大きく記したものになったと思います。 

今回の生徒総会では活発な意見交換の中で、こ

れまで地道に自治活動に取り組んできた成果と

課題が明らかにされ、明日からの生活に繋げてい

くものになりました。話し合いの中から明らかに

なった成果と課題を意識して、3 学期も積極的な

生徒会活動を展開していきましょう。 
 

令和４年度生徒会役員選挙                            
 １２月１０日に令和４年度生徒会役員選挙立会演説会と投開票が行わ

れました。演説会では、それぞれの立候補者が「どんな生徒会を作りたい

のか」を堂々と演説しました。投票の結果、会長に、中込陽菜さん、副会

長に、中村美優さん、藤森玄毅さんが当選しました。来年度の生徒会活動

が更に自治的なものになることを期待しています。 
 

外部講師による出前授業を受けています           
 12 月 20、２1 日に山梨県弁護士協会のみなさんが、３年生社会の公

民の授業をしてくださいました。一回目は「消費者教育について」、二回

目は「刑事事件と裁判員制度について」でした。また、1 年生は 12 月 9

日に「いじめについて」の授業を受けました。法律の専門家である弁護士

さんと一緒に、私たちがこれから社会生活を送っていく中で「人権を守る」
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入賞の記録 
  

第７1 回教育祭図工美術作品展 県特選 １年 清水 瑛太 ２年 高橋ルキヤ ３年 前島 友蘭 

              支部優秀 １年 増田 和鼓 ２年 平河  咲 ３年 中山 莉歩 

              支部入選 １年 原  果音 ２年 中洲穂乃佳 ３年 渡邊 真央 

              校内入選 1 年 大久保里那 小林 美遥 高橋 レオ 

                   2 年 中込 陽菜 藤森 玄毅 山田 泰良 千野 愛未 

                   3 年 石原凛太郎 中山 佑菜 中山瑠偉斗 名取  航 

  

 小中学生新聞感想文コンクール    学校賞（白州中学校） 

 

 県アンサンブルコンテスト    銅賞 木管打楽器六重奏 

                    １年 栁澤祐之介 

                    ２年 中洲穂乃佳  林 隆之介  平河 咲 

                       平賀 和良  森岡 真瞳 

 

ための様々な手立てをわかりやすく学ぶことができました。 

 今月は、様々な授業で、外部から講師の先生がお見えになり、貴重な

体験をしたりお話を聞いたりする機会がありました。 

1 年生はリモートで大学の先生と一緒に「デジタルアート」に挑戦し

ました。プログラミングすることで変化する色や形をパソコン上に描

く活動です。面白い作品ができましたが、冬休み中にアクセスしてさら

に作品の完成度を高めるのもいいのではないでしょうか。 

2 年生は家庭科で、講師の先生から「捺染」について学び、作品作り

に挑戦しました。一人一人の個性が光る作品ができました。また、12

月 20 日には、台ヶ原宿の「寅舞」について、小野光一さんからお話を

聞きました。台ヶ原宿市が楽しみになった人も多かったと思います。 

3 年生は、ガン専門の看護師さんからガン予防についてのお話を聞

いたり、国語で明治時代に白州や武川の人たちが創作した俳句を集め

た「大桜集」について講師の先生から学んだりすることができました。 

 その道を極めている方々から直接教えていただくことは、中学生に

とって大きな学びとなり、強く印象づけられます。今後も積極的に外部

機関と連携し、出前授業を取り入れていきたいと思います。 
 

学校の周りがきれいになりました       愛校作業             

 12 月 20 日の放課後、全校で学校の周りの落ち葉かきを行いまし

た。側溝や垣根の周り、吹きだまりに桜や楓、木蓮の葉っぱが大量に

落ちていましたが、みんなで協力してよく働き、あっという間にきれ

いになりました。気持ちよく新年を迎えられそうです。 
 

保育園に行ってきました                           

 12 月 2 日期末試験が終了

した後、3 年生は念願の保育園

実習を行いました。感染防止の

ために 1 学期に予定していた実習が 12 月までずれ込んでしまい

ましたが、練習していた「エビカニイクス」などを園児と一緒に踊

ったり、外で遊んだりして楽しい時間を過ごすことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


